



Medienmitteilung

Zürich, 13.06.2024

Projekte für Zürcher Zukunftspreis gesucht

Der Zürcher Kantonsrat schreibt zum ersten Mal den neu geschaffenen Zürcher Zukunftspreis aus. Der Preis ist mit 50'000 Franken dotiert. Ausgezeichnet werden Personen oder Organisationen, die sich mit herausragenden Leistungen oder Projekten um den Kanton Zürich verdient gemacht haben. Die Eingabefrist dauert bis zum 31. August 2024.

Finanziert aus der Jubiläumsdividende der Zürcher Kantonalbank stehen für rund 20 Jahre jährlich bis zu 50'000 Franken zur Verfügung für die Honorierung herausragender Leistungen und Projekte, die für Politik, Gesellschaft und/oder nachhaltige Entwicklung des Kantons Zürich zukunftsweisend sind.

Eine sechsköpfige Jury wird die Eingaben prüfen und bewerten. Die Jury besteht aus drei Mitgliedern des Kantonsrates und aus drei externen Fachpersonen von innerhalb und ausserhalb des Kantons Zürich. Die Gesamtpreisumme von 50'000 Franken kann auf maximal drei Projekte verteilt werden.

Die feierliche Preisverleihung findet am 13. Januar 2025 im Rathaus Hard im Rahmen einer Kantonsratssitzung statt.

Detailangaben zum Verfahren und zu den Anforderungen für die Eingabe sind unter www.kantonsrat.zh.ch/zzp zu finden.

Kontakt:

Jurypräsidentin: Judith Stofer (AL, Zürich), 079 280 89 02